

Vos questions / nos réponses

angoisse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 24/06/2013 19:56

Bonjour, alors voilà il y a plus d'un mois j'ai pris pour la première fois de la mdma. J'avais une légère angoisse mais finalement ça s'est bien passé. Cette fois-ci il y a un concert dans un peu moins de deux demaines mais j'ai toujours cette angoisse même si j'en ai déjà pris. La première fois j'ai pris 0,1g et la prochaine fois je prendrai 0,2g, même ce n'est pas une dose extraordinaire j'ai quand même un peu peur. J'aimerais savoir si je peux mal réagir cette fois-ci ou si je devrais me rassurer? (je précise que ce sera le même fournisseur et le même lieu)

Mise en ligne le 28/06/2013

Bonjour,

A chaque consommation de drogue il y a des effets et les effets varient selon le produit mais aussi selon l'état de la personne et son environnement au moment de la prise. Même si on a pris pour habitude de consommer des drogues les effets peuvent se révéler désagréables et amplifier l'état d'angoisse dans lequel on se trouve.

D'autre part il ne vous est pas possible de connaître précisément la composition d'un produit ou ses effets, quel qu'en soit le vendeur. Vous nous dites que ça s'était "bien passé" la dernière fois, est-il nécessaire d'augmenter la dose ?

Vous pouvez si votre décision est prise essayer de prendre des précautions pour vous sécuriser: prévoir d'être entouré d'amis sûrs, manger et boire régulièrement notamment.

Nous vous conseillons plutôt de prendre contact avec une Consultation jeunes consommateurs située à Marseille dont nous vous avons transmis l'adresse. Des médecins addictologues et d'autres professionnels spécialisés en toxicomanie s'emploieront à vous aider si vous le désirez et à répondre à vos interrogations.

Vous pouvez également nous appeler au 0800 23 13 13 (Ligne de Drogues Info Service, anonyme et gratuite depuis un fixe, tous les jours entre 8h00 et 2 h00 du matin).

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

Consultations Jeunes Consommateurs et Intervention Précoce JAM

7 square Stalingrad
13001 MARSEILLE

Tél : 04 91 91 00 65

Site web : www.addiction-mediterranee.fr/

Secrétariat : Lundi de 9h à 13h et de 14h à 18h, mardi de 9h à 13h, mercredi de 10h à 13h et de 14h à 19h, jeudi et vendredi de 14h à 17h

Consultat° jeunes consommateurs : lundi de 9h30 à 13h de 14 à 18h, mercredi de 14h à 19h, vendredi de 14h à 17h, sur rendez vous

Service mobile : Equipe mobile auprès de centres sociaux, Personnels de L'ASE, de la PJJ, des IMEF, Informations et Formations, Groupes de travail Inter-structures.

[Voir la fiche détaillée](#)